

Medienmitteilung, 7. April 2020

Das Historische Museum Basel virtuell besuchen

Das Historische Museum Basel bleibt wegen der aktuellen Notlage, wie alle staatlichen Museen in Basel, bis mindestens 30. April geschlossen. Als kleinen Trost baut das Historische Museum Basel sein digitales Angebot aus. Dieses ist Teil der Initiative «Virtuelles Museum» von Museen Basel.

Dank einer Video-Reihe mit Kurzführungen zu bedeutsamen Stücken in den Ausstellungen, müssen Besucherinnen und Besucher nicht auf interessante Einblicke verzichten. Den Anfang machen Objekte in der Ausstellung «Zeitsprünge – Basler Geschichte in Kürze». Ein Faustkeil und einige bemalte Kieselsteine aus Basels Steinzeit machen im ersten Video deutlich, warum die Epoche so heisst. Alle Videos werden auf der Facebook-Seite des Historischen Museum Basel gepostet! Hier geht es zum ersten Video: www.youtube.com/playlist?list=PL_3oZGBJoU-InmfEvZUdmgXCB8KbCXsi

Da das beliebte Ostersuchspiel für Kinder im Haus zum Kirschgarten dieses Jahr nicht stattfinden kann, hat das Historische Museum Basel das Suchspiel ins Internet verlegt. Dabei begeben sich die Kinder auf die Suche nach Objekten aus der Sammlung und tauchen ein in das 3D Modell des Hauses zum Kirschgarten. Hier geht es zum Spiel: www.hmb.ch/aktuell/news/suchspiel

Zudem können unsere Häuser und diverse Ausstellungen virtuell besichtigt werden (www.hmb.ch). Wir hoffen, dass sich viele Besucherinnen und Besucher bereits jetzt darauf freuen, unsere Häuser später wieder in natura zu entdecken!

Für weitere Informationen:

Andreas Mante, Leiter Kommunikation, Tel. 061 205 86 25, andreas.mante@bs.ch
www.hmb.ch